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1 FA-11/2021 
1. Ergänzung 

Antrag der CDU-Fraktion vom 30.04.2021 
Errichtung einer Skateranlage / Standortsuche 

 

Bemerkungen: 
 

BGM Scheib erörtert die Findung des einzig möglichen Platzes für eine 
Skateranlage, der ohne besondere Maßnahmen hierfür nutzbar wäre. 
Nämlich, wie in der Vorlage vorgeschlagen, der kleine Basketballplatz auf 
dem Spielplatz bei der Feuerwehr in Nordheim. Dieser Platz sei auch mit 
dem Ortsbeirat abgesprochen und mitgetragen.  
 
Vorteil an dieser Stelle ist auch, dass hier bereits ein Spielplatz für unter 
14-jährige verortet ist und das Thema Lärmbelästigung bzw. Schallschutz 
damit bereits erfüllt seien. 
 
GV Wetzel stimmt bei der Wahl des Platzes zu, sofern es sich nur um 
eine Interimslösung handele. Es sei ganz klar nicht der Platz den man 
sich bei Antragstellung vorgestellt habe. Bei der Geräteauswahl bittet er 
eindringlich die Jugendlichen mit zu beteiligen. 
 
GV Vollrath sieht bei diesem Platz vor allem das beabsichtigte Signal 
einer schnellen Umsetzung als gegeben und kann für eine 
Übergangslösung ebenfalls nur zustimmen. 
 
GVV Großmann gab zu Bedenken, dass die in der Vorlage aufgeführten 
Module Stahlkonstruktionen mit Holzbelägen seien. Hier habe bereits die 
Stadt Bürstadt die Erfahrung gemacht, dass derartige Module nur für eine 
bestimmte Dauer geeignet sind. Elemente aus Beton seien wesentlich 
robuster und langlebiger und er bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die 
Aufstellung von Betonelementen machbar sei. Auch er betonte noch 
einmal die unbedingte Notwendigkeit, die Jugendlichen hier mit 
einzubeziehen.  
 
BGM Scheib erklärte hierzu, dass man durchaus mit der Jugend hier im 
Austausch stehe, da die Gemeinde ja bereits eine lebendige 
Jugendarbeit und entsprechende Programme bzw. Einrichtungen hat. 
Hinsichtlich der Betonelemente hält er diese für nicht angebracht, 
solange diese nicht auf Dauer ausgelegt, sondern lediglich auf einem 
Interimsplatz angedacht sind. 
 
GV Wetzel erkundigte sich nach einer möglichen Integrierbarkeit des 
kürzlich von der Schule übernommenen Tiefseilgartens. Hierzu stellte 
BGM Scheib fest, dass diese zum einen nur zum Teil nutzbar ist und es 
sich zum anderen vor allem um eine U2-Anlage handele und somit an 
dieser Stelle nicht passend sei. 
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Beschluss: 

 

Die Hälfte der Basketballfläche auf dem Spielplatz „Kuckucksnest“ im 
Ortsteil Nordheim wird für die Montage eines oder mehrere Module zum 
Skaten genutzt. Sollte sich der Standort bewähren, verbleibt die Anlage 
dort und wird nicht in ein Projekt im Fördergebiet des 
Städtebauförderprogramms „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“ 
integriert.  
 
 

Abstimmungsergebnis:  beschlossen, 5 Ja-Stimme(n), 1 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 Ja Nein Enthaltung 

 5 1  




